

San Francisco de Dos Ríos

Mujer golpeada hasta la muerte

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**

adrisolis@lateja.co.cr

A punta de tubazos acabaron con la vida de una mujer identificada solo como de apellido Barrantes, de unos 23 años.

El cuerpo fue localizado el domingo, a las 9:25 p.m., entre unos cartones en el corredor de una casa abandonada, ubicada 100 metros al este de la iglesia de San Francisco

de Dos Ríos.

El cuerpo fue localizado por dos policías de la zona quienes fueron alertados por una llamada telefónica. Según el oficial Mauricio Zúñiga, la mujer tenía fuertes golpes en la cabeza y en la cara. Aunque algunos medios dijeron que había muerto de frío, nuestro corresponsal que estuvo en el lugar le vio rastros de sangre.



EDO VILLALOBOS PARA LT

El cuerpo estaba en medio de cartones.